



Sierra Nevada

Pico Veleta, Cerro de los Machos y Cahorros

14 - 16 NOV 2025 (3 días)

V4926



Tamaño del grupo: reducido (5 - 8 pax)

LA VERTIENTE NORTE DE SIERRA NEVADA

Sierra Nevada es el macizo montañoso más alto de Europa Occidental después de los Alpes y alberga una geográfica accidentada con innumerables especies vegetales y animales más propias de países nórdicos que de la cuenca mediterránea. Sierra Nevada es hoy el área de mayor riqueza biológica de la península, muchas especies endémicas y varios ecosistemas que la convierten en un paraíso para la práctica del senderismo.

UNA ESPECTACULAR ASCENSIÓN AL PICO VELETA (3.394 m)

Alojados en el encantador pueblo de Monachil, hemos preparado dos rutas que te permitirán explorar algunos de los rincones más emblemáticos de la zona. Ascenderemos al Cerro de los Machos por la espectacular ruta del Veredón Inferior desde la Hoya de la Mora, enlazando luego con el Veleta por el Paso de los Guías. El domingo, sin duda te sorprenderá el entorno de la ruta por los Cahorros y los miradores del río Monachil, tan diferente a los paisajes de la alta montaña del Veleta.

Y todo ello acompañado de la deliciosa gastronomía local y el ambiente acogedor de Andalucía.

PROGRAMA

14 NOVIEMBRE 2025

Viaje a Monachil.

Viaje a la localidad granadina de Monachil (435 km), situado a los pies del PN de Sierra Nevada.

ALOJAMIENTO

Hospedería los Cahorros en Monachil (AD/MP)

15 NOVIEMBRE 2025

Ascensión al Veleta y el Cerro de los Machos por el Veredón Inferior.

El Veleta es quizás la montaña mas representativa del parque nacional de Sierra Nevada. Nuestro objetivo será realizar una ruta circular partiendo desde la Hoya de la Mora, alcanzando dos de las cumbres más altas de Sierra Nevada: el Cerro de los Machos (3.327 m) y el Veleta (3.396 m).

RUTAS

Ascensión al Veleta y Cerro de los Machos Distancia: 15 km, Subida 1200 m, Bajada 1200 m

Comenzaremos bordeando el Mojón del Trigo y avanzaremos por el valle del Arroyo de San Juan, esculpido hace miles de años por glaciares que avanzaban y erosionaban todo lo que encontraban a su paso. Cruzaremos el arroyo y subiremos hasta la Hoya del Moro, donde se inicia el paso del Veredón Inferior, un tramo aéreo y estrecho que cruzaremos con precaución. Luego alcanzaremos los Corrales del Veleta y seguiremos ascendiendo hacia la laguna del Veleta y el collado del Cerro de los Machos, desde donde coronaremos nuestra primera cumbre. Tras disfrutar de las vistas, bajaremos hacia el paso de los Guías, un tramo expuesto pero equipado con cadenas, que superaremos con cuidado. Podremos evitar este paso descendiendo por una senda más larga y segura. Continuaremos hacia el refugio de la Carihueta y desde allí emprenderemos el ascenso final al Veleta por su vertiente más accesible. Finalizaremos nuestra ruta descendiendo por alguna de las veredas que se presentan a nuestro paso hacia la Hoya de la Mora.

ALOJAMIENTO

Hospedería los Cahorros en Monachil (AD/MP)

16 NOVIEMBRE 2025

Circular de los Cahorros y Miradores del Río Monachil. Viaje de regreso.

En el dialecto local, cahorros quiere decir estrechos. Esto ya nos da una idea de que nos vamos a encontrar en esta imprescindible ruta de la vertiente norte de Sierra Nevada y que comienza en el propio pueblo de Monachil. Tras la ruta y una tapas en Monachil emprenderemos el viaje de regreso.

RUTAS

Los Cahorros del Río Monachil Distancia: 9,5 km, Subida 360 m, Bajada 360 m

El paraje de los Cahorros es una zona de media montaña de materiales calizos, más jóvenes que los silíceos de las altas cumbres de Sierra Nevada, lo que da lugar a formaciones más abruptas, pero muy erosionables. El valle en "V" del río Monachil, por su escasez de suelo, la acción humana y la altitud da lugar a una vegetación de arbustos que convive con el Bosque de ribera, destacando las mimbreras y alamedas, que albergan una fauna rica en aves. El sendero que realizaremos discurre en su mayor parte paralelo al cauce del río Monachil, entre acequias, paredes verticales por donde se precipitan diferentes cascadas y puentes colgantes, que nos ayudan a superar los Cahorros o surcos que el río ha labrado con el paso del tiempo. Tras recorrer el espectacular interior de este barranco, cuyas aguas vienen desde el Pico Veleta, remontaremos el cañón hasta la Hidroeléctrica de la Vega.

INFORMACIÓN

Precio: 330 €

Alojamientos:

Hospedería los Cahorros en Monachil

Suplemento habitación individual: + 65 €

Comidas:

Media pensión incluida salvo cena del viernes.

Transporte:

Furgoneta

EL PRECIO INCLUYE

Transporte

Alojamiento y régimen alimenticio en los lugares indicados o en otros de similar categoría
Guías de Geographica

EL PRECIO NO INCLUYE

Salvo cuando se indica Pensión Completa, los almuerzos, que se hacen durante la ruta
Bebidas no incluidas en los menús concertados
Cualquier otro concepto no incluido expresamente

MATERIAL

Pantalones de trekking
Camisetas transpirables de manga larga
Capa intermedia de manga larga (forro polar o similar)
Chaqueta de plumas ligera (opcional)
Chaqueta impermeable y cortaviento (de material transpirable tipo Gore - Tex o similar)
Botas o zapatillas de trekking
Gorro y guantes
Mochila de un día con capacidad para el agua, almuerzo y la ropa que no lleves puesta
Cubre-mochila impermeable
Bastones telescópicos (recomendable)
Protección solar y gafas de sol
Ropa y calzado de calle
Maleta o bolsa de viaje

SEGURO INCLUIDO

SEGURO DE ACCIDENTE Y RESCATE INCLUIDO

Seguro incluido de forma gratuita.

Este seguro cubre exclusivamente los riesgos derivados de las actividades de turismo activo previstas en la excursión o viaje (senderismo, montañismo, bici, esquí, etc.)

No es un seguro de viaje.

Coberturas

Gastos médicos hospitalarios / ambulatorios:

Sin límite en centros españoles concertados y con un límite de 12.000 euros en centros fuera de España o en centros españoles de libre elección. En este segundo caso los gastos serán abonados por el cliente y reembolsados por la aseguradora con posterioridad.

Salvamento, rescate u otros gastos derivados del accidente:
Hasta 12.000 euros

En caso de accidente

El guía a cargo de la actividad será el responsable de llamar a la aseguradora y tramitar el parte correspondiente, informando al cliente de las opciones de asistencia disponibles.

SEGUROS OPCIONALES

SEGURO DE VIAJE Y ANULACIÓN ERGO SELECT

Seguro de viaje que cubre también diversidad de actividades deportivas y de turismo activo, **así como los gastos de anulación por causas justificadas.**

Ejemplos de coberturas y límites

Gastos médicos por enfermedad o accidente: hasta 3.000 euros en España, ilimitado en Europa

Gastos de búsqueda y salvamento: 3.000 euros

Garantía de accidentes: 6.000 euros en España por fallecimiento o invalidez permanente

Repatriación o transporte sanitario: Ilimitado

Gastos por regreso anticipado: Ilimitado

[Ver listado de garantías principales](#)

[Ver condicionado en la póliza completa](#)

Reembolso de gastos de anulación por causas justificadas: hasta 1.500 euros en España y 3.000 euros en Europa (ampliable por tramos).

[Ver listado causas justificadas anulación](#)

Comunicación en caso de accidente

Debes llamar en cuanto sea posible al teléfono de atención 24 h de Ergo: **913 441 155**

Comunicación en caso de otro tipo de siniestro

Si no es urgente puedes contactar por correo electrónico en siniestros@ergo-segurosdeviaje.es o a través del formulario que puedes encontrar en la [web de la aseguradora](#).

Pagos

Los pagos de seguros deben hacerse **obligatoriamente con tarjeta mediante solicitudes individuales** a través de la ficha de reserva de cada usuario. No se admitirán pagos de seguros por transferencia, ni individuales ni agrupados para varios usuarios.

CONDICIONES

CONDICIONES DE PAGO

Para confirmar tu reserva deberás abonar una señal de 66,00 € antes del 20/10/2025.

El pago del importe total del viaje debe hacerse antes del 30/10/2025.

El incumplimiento de estas condiciones dará lugar a la cancelación de la reserva y a la liberación de plaza sin obligación de aviso previo por parte de la agencia.

Si al momento de hacer la reserva ya se ha cumplido alguno de los plazos anteriores, debe hacerse el pago correspondiente a la mayor brevedad.

Viajes con lista de espera

Cuando un viaje esté completo y tenga lista de espera, la agencia podrá reclamar el pago de la señal aunque no se hubiera cumplido el plazo indicado anteriormente. Efectuado este requerimiento, si el usuario no confirma su reserva, ésta podrá ser cancelada.

CONDICIONES DE CANCELACIÓN DE LA RESERVA

1. Cancelación sin gastos.

Toda reserva puede cancelarse sin coste alguno mientras no esté confirmada, es decir, mientras no se haya realizado el pago de al menos la señal.

2. Gastos de cancelación de reserva confirmada.

El importe de la señal no se devuelve en ningún caso, en concepto de gastos mínimos de gestión y anulación. La cancelación generará los siguientes gastos totales:

- De 31/10/2025 a 04/11/2025: Gastos de cancelación de 132,00 €
- De 05/11/2025 a 09/11/2025: Gastos de cancelación de 198,00 €
- De 10/11/2025 a 11/11/2025: Gastos de cancelación de 264,00 €
- De 12/11/2025 a 14/11/2025: Gastos de cancelación de 330,00 €

DEVOLUCIÓN DE PUNTOS POR CANCELACIÓN DE LA RESERVA

En caso de cancelación de la reserva los puntos utilizados serán devueltos a tu cuenta de forma automática.

Geographica se reserva el derecho de convertir en puntos negativos los saldos deudores no abonados.

VIAJES SIN SALIDA GARANTIZADA Y VIAJES CANCELADOS

Mientras un viaje no tenga la salida garantizada por no haber llegado al grupo mínimo no es necesario el pago de ningún importe independientemente de los plazos previstos para ello.

En caso de que el viaje fuera cancelado por falta de inscritos o por cualquier otra causa, Geographica devolverá todos los importes pagados y reintegrará los puntos utilizados como descuento.

FORMAS DE PAGO

CON TARJETA DE CRÉDITO

Una vez realizada la reserva podrás pagar con tarjeta desde tu área personal vía pasarela de pago.

POR TRANSFERENCIA O INGRESO BANCARIO

También puedes ingresar el importe en cualquiera de las cuentas siguientes, haciendo constar tu nombre y el localizador para poder identificar el pago:

- CaixaBank ES90 2100 3541 3822 0014 1273
- Banco Santander ES19 0049 6701 1327 1617 1368
- Revolut ES07 1583 0001 1293 3649 6625 (Revtag: @global8m8o)

DESCUENTO DE PUNTOS

Independientemente de la forma de pago que elijas, si tienes puntos acumulados de actividades anteriores, podrás usarlos como descuento en cualquier momento antes del pago total.